## EXCELSION Rocamora Culpa a la Ultraizquierda de la Violencia que Vive Argentina

BUENOS AIRES, 27 de mayo. (AP, AFP y Latin)— El ministro del Interior, Al-berto Rocamora, culpó anoche a la ultraizquierda de la violencia que conmociona al país desde hace casi dos años, y al mismo tiempo in-tentó minimizar la acción cri-minal de los terroristas de ultraderecha agrupados en la "AAA".

El responsable de la conducción política de Argentina ofreció anoche una entrevista de prensa a los redactores que cubren habitualmente la fuente del Ministerio del Interior, y anunció que antes de 48 horas dará a conocer un detallado informe acerca de la violencia, sus victimas y causas, a partir de la ascención justi-cialista al gobierno en mayo de 1973.

Rocamora insistió en responsabilizar a las guerrillas de ultraizquierda de la ac-tividad subversiva y terrorista existente en el país, al mismo tiempo que afirmó que la "AAA" "no aparece como una organización, sino como varios grupos diferentes que utilizan ese nombre".

Al respecto, se recordó que hasta ahora, pese a que la "AAA" se atribuvó más de 150 asesinatos sólo en este año, los servicios argentinos de seguridad no han logrado arrestar ni a un solo ultra-derechista, cuestión que ha hecho que la oposición, espe-cialmente los radicales, ha-yan señalado que existen evidencias de que los terroristas ultraderechistas estén protegidos por el gobierno de Ma-ria Estela Martinez viuda de Peron.

"No se quien promueve a los famosos "tres aes" pe-ro lo cierto es que aparecen! esporadicamente, en tanto oue la guerrilla de izquierda es la que actúa permanentemente en todo el territorio", dijo Rocamora,

Aseveró que se realiza "una profunda investigación" para tratar de aelarar el homicidio del periodista Jorge Money, asesinado hace un par de semanas presuntamente por la "AAA" aunque reconoció que todavia no han ado establecidos los móviles del crimen.

• Consultado respecto a la campaña iniciada por la televisión estatal contra los diarios locales, a los que se intentó relacionar con la subversión, el ministro del In-terior señaló que no había "ninguna palabra que condene o que pueda tener alguna base de condena para esos
periódicos" en la prepaganda
televisiva, y exhortó a la
prensa a no "propalar rumor
res falsos".

Por otra parte, hoy se de
nunció la desaparición de
periodista Carlos Villar Arau
jo, especialista en temas
económicos de la regista est

económicos de la revista cultural "Crisis".

tural "Crisis".

En el Ministerio del Interior se admitió la desaperción del mencionado profesional y se ordenó a la policia que realice una amplia
investigación al respecto.

nvestigación al respecto.

Paralelamente la poderosa Confederación General del Trabajo, CGT, emitió un comunicado repudiando "el cruel asesinato" de Jorge Money, y las amenazas a otros periodistas, expresando su apoyo irrestricto a la libertad de información.

## NOVEDADES

## Pide Ayuda el Gobierno de Argentina a la Prensa

BUENOS AIRES, May. 27, AP, UPI y EFE. - El ministro del Interior, Alberto Rocamora, pidió el apoyo de la prensa en la lucha gubernativa contra toda forma de violencia política, que hoy cobró otras cuatro vidas y tuvo resonancia en un atentado contra un dirigente comunista.

Rocamora recibió a los periodistas acreditados en la casa de gobierno, a quienes dijo que su pedido no es para "defender a un gobierno ni a un partido político, ni impedir que hagan críticas a los actos de gobierno, sino que es para que se sumen a la defensa contra los enemigos de la paz y la tranquilidad".

La violencia terrorista siguió hoy abatiendo vidas en la Argentina, al aparecer otros cuatro cadáveres acribillados a balazos, uno de los cuales fue identificado como el padre de un guerrillero izquierdista deteni-

Los asesinatos fueron perpetrados al estilo del comando terrorista ultraderechista Alianza Anticomunista Argentina (AAA) pocas horas después que el ministro Rocamora dijera que el gobierno ignora "quién alienta" a ese grupo.

Las cuatro muertes elevaron a por lo menos 230 el número de vidas cobradas por la violencia de origen político en la Argentina en lo que va del año.

En un parque de la ciudad de Mar del Plata, distante 400 kilómetros al sur de Buenos Aires, apareció hoy el cadáver de Eduardo A. Soárez, de 50 años, padre de Eduardo Soarez, miembro detenido del proscrito grupo guerrillero izquierdista autodenominado Ejér- 47 OAVA cito Revolucionario del Pueblo (ERP), según informaron fuentes policiacas.